

MARS 2023 - Vivent les montagnes de Meribel - Vive le camp de ski - Vus par Antoine

Pour la 4^e fois en 6 ans, on se retrouve le dimanche dans le superbe appartement du chalet de Méribel tout près des pistes. On arrive avec Greg Jéré Annick. Il y a déjà Sam, Jackie, Mourad et son fils Silas. On retrouve nos marques rapidement, une sensation de revenir à la maison.

Une météo qui était annoncée catastrophique mais au final nous sommes passés à travers la neige et la pluie et avons même eu une superbe journée ensoleillée.

Lylou est arrivée mercredi midi pour la relève référence de Jéré (et donc pour me libérer). Laila, Perrine et Cathie nous ont rejoints mercredi en fin de journée pour 3 jours, tandis qu'Annick redescend sur Grenoble. Au final un chalet bien rempli, donnant une tonalité chaleureuse et conviviale au camp ski.

Et toujours autant de belles et grandes sensations pour Laila, Jéré et Samuel dans le fauteuil ski.

Petit reportage photos ci joint. PS : on a fait plein de très beaux films, sous le soleil ou dans la tempête, à l'ouverture ou à la fermeture des pistes, mais on n'a trouvé personne pour nous les monter. Dommage.

Bises

Antoine



Laila



La vie au chalet



Samuel dans la tempête



Jéjé

